

Mit „Rot ist schön“ quer durchs Land

Autorin Rita König liest am 28. Februar in Semlin

von René Wernitz

Rathenow. Autorin Rita König kommt gut rum seit Erscheinen ihres Romans „Rot ist schön“ (Der Kleine Buch Verlag). Er war am 1. Oktober 2015 auf den Buchmarkt gekommen. Sechs Mal war sie im Erscheinungsjahr zu Lesungen eingeladen. Im Roman geht es um die rothaarige Silke, die nach Jahren der Trennung ihre Mutter besuchen will. Während der Bahnfahrt zu ihr erinnert sich Silke an persönliche und gesellschaftliche Umbrüche vor und nach 1990.

2016 startete Rita König (Jahrgang 1962) mit einer Buchpräsentation im niedersächsischen Soltau. Am Donnerstag gastierte die diplomierte Betriebswirtin aus Rathenow in Thüringen, am 28. Februar liest sie im Golf-Resort in Semlin. Die dortige Lesung beginnt um 14.30 Uhr. Karten im Vorverkauf gibt es für je 6 Euro in der Rathenower Buchhandlung Tiecke. Via Amazon.de schneidet Rita

Königs Debütroman mit 4,4 von 5 möglichen Sternen bei 7 Rezensionen durchaus gut ab. Auch persönliche Rückmeldungen aus fast allen Bundesländern, wie die Autorin gegenüber BRAVO berichtet, würden ihr viel Mut machen weiterzuschreiben. Inzwischen ist „Rot ist schön“ nicht nur im Handel, sondern auch in der Rathenower Stadtbibliothek und den Ausleihereinrichtungen des Landkreises Havelland zu haben.

Kaum ist die Lesung in Semlin Geschichte, bringt der März einige Höhepunkte. Zunächst steht am 2. des Monats eine Veranstaltung in der Rhinower AWO-Begegnungsstätte an, die ebenfalls um 14.30 Uhr beginnt. Am 3. März liest Rita König in einem Literaturcafé in Hamburg-Harburg. „Nach einer kurzen Verschnaufpause reise ich dann Mitte März zur Leipziger Buchmesse“, sagt sie. In der sächsischen Metropole liest Rita König am 18. und 19. März, wie in der Terminübersicht auf <http://www.rot-ist-schön.de> nachzulesen ist. „Bis einschließlich Mai



Informationen über Rita Königs Debütroman sind auf www.rot-ist-schön.de zu finden. Foto: privat

werden es voraussichtlich insgesamt knapp zwanzig Lesungen gewesen sein – mehr könnte ich auch gar nicht leisten.“ Tatsächlich hat Rita König auch noch andere Verpflichtungen

übernommen. Aktuell bringt sie Flüchtlingskindern Deutsch bei. Und in drei Veranstaltungen des Grünen Klassenzimmers im Rathenower Optikpark will sie kreatives Schreiben vermitteln.